

南高江のお家 N様邸



“5人家族の平屋の暮らし”



なぜエープラスハウスを選んだのですか？

長女の小学校進学を機に「家を建てよう！」と様々なハウスメーカーのモデルハウスや完成見学会へ足を運んでいましたが、私達の場合は土地探しからでしたので、場所と金額がなかなか理想に合う土地に出会えず煮つまった状態でした…。そんな中での熊本地震。しばらくは落ち着いた生活も出来ず、家族でもお家づくりは停滞した状態でした。しばらくして将来の事を考えた際、再び「家を建てよう！」と家族でも奮起し、思い切って問い合わせました。

電話での問い合わせ後、その日の内に自宅へ来て下さり、真っ黒に日焼けをした林さん、坂田さん(笑)に出会ったのが7月のはじめでした。玄関先で名刺を頂きながら「こんなに日焼けする！？」と、びっくりした事を今でも覚えています(笑)「それだけ外を走り回つていらっしゃるんだな～」と思い、何も分からぬ私達に丁寧に説明して頂いたり、私達の理想の間取りを一方的に話したにも関わらず、長時間お付き合い頂いたりと、事務的ではない“人と人”との会話ができたのが、私達がエープラスハウスを選んだ決め手でした。



エープラスハウスの家づくりはいかがでしたか？

家を建てようと夫婦で決めた時から「HIRAYA」は絶対に譲れない条件でした。しかも、限られた土地の中で、「5人家族」「ウォークインクローゼットはリビングの側に」「洗面所と脱衣所は別々が良い」「ハンガーパイプはあと3cm後ろに」など、難しかったり細かい要望をいくつもお願いしたのですが、一緒にメジャーを持って実際に目に見える形で打ち合わせを進めて頂いたのが、わかりやすくてよかったです。実際のマイホームもとても満足のいく家になりました。お金の問題はとても大切ですが、そればかりにとらわれる事なく、家づくりを楽しむ事を教えて頂いた気がします。

これから、家を建てる人に一言。

私達もそうでしたが、「飛び込んでみる！」勇気だと思います。お金の事はとても大切で避けては通れませんが、それまでは上辺だけの話でいつも終わっていました。とにかく恥ずかしがることなく、何事も聞く事が大切だと思います。

私達に答えてくれた A+House さんですし、きっと答えてくれますよ。おススメです。

お引き渡しを終え…マイホームは自分達で考え抜いてできた家なので大好きですし、自然と家にいる時間が増えました。マイホームを建てて改めて家族っていいなと再認識できる場所です。

